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安倍晋三氏の再登板が待ち遠しい！ 2010/09/02 02:30 

   WILL10月号が「菅談話」徹底批判！を特集 
  

 安倍氏の喧嘩上手「支那が軍艦だす」 

 と脅すと「こっちも出すぞ」で終った！ 

  
 WILL10月号は予想通り、韓国併合100年で騙し討ちのように発表された「菅謝罪談話」が特集されています。そうそうたる保

守の論客五人が気合いの入った論文を発表して批判していますが、中でも山際澄夫氏の「ズル菅が謝罪談話を出したから八月

十日は『国恥記念日』」には激しく同意致します。 
  
 また「こいつだけは許せない！」には金美齢氏が辻本清美を、阿比留瑠比氏が仙谷由人を、奥山篤信氏が北岡伸一のことを遠

慮なく徹底的に叩いています。これは大変面白いのでシリーズ化するでしょう。二大スクープも非常に見応えのある注目記事でし

た。 
  
 ところで毎月鋭いコラムを書く日下公人氏ですが、対中外交における小泉政権と安倍政権について言及しています。胡錦涛主

席に対する安倍晋三首相の毅然たる対応が書かれています（よく知られていることですが）ので、嬉しくなってその部分を抜粋し

て紹介します。 
  

 
WILL10月号は定価780円で好評発売中です。（画像クリックでHPへ） 

  

総力大特集   「菅談話」徹底批判！ 

■西村眞悟   歴史を捏造した「菅談話」 

■櫻井よしこ  菅談話を貫く社会党的思想 

■黄文雄      七奪どころか七大貢献 

■西部邁      菅総理は対米屈従の反省ザル 

■山際澄夫    ズル菅が謝罪談話を出したから八月十日は「国恥記念日」 

  

蒟蒻問答  ■堤堯×久保紘之 韓国人の乞食根性は国家の恥じだよ 

美女対談  ■渡部昇一×呉善花 やっぱり永久に解り合えない国・韓国 

  

こいつだけは許せない！ 

■金美齢      辻元清美 日和見の牝鶏鳴いて国滅ぶ 
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■阿比留瑠比  赤い官房長官 仙谷由人が国を売る 

■奥山篤信   「曲学阿世」とは北岡伸一のことか 

  

２大スクープ 

■山口敦   大阪市税収六千億円の半分が「生活保護費」という惨状 

■木村盛世 口蹄疫、殺処分は必要なかった 

  
  

  
  
  
 日下公人 繁栄のヒント 

 政治家も官僚も「ケンカ出入り」を学べ 

  
（前略）安倍元首相にこんな話を伺った。 
 台湾の李登輝に訪日ビザを出すな、と中国は強く要求し、もしも出すなら日中首相の会談は中止だと主張していると外務省か

ら聞いた安倍首相（当時）は、「誰にビザを出すかは日本が決めることで、日中会談の要請は取り下げにしても結構」と答えなさ

いと指示した。 
  
 「結局、李登輝氏は訪日し、首相会談は何事もなかったかのように実現した。アハハ…」外交は正に「ケンカ出入り」である。日

本の外務省はなぜこういう経緯を公表しないのだろう。公表するぞとチラつかせるだでもいいのに……。 
  
 それをしないでいると次の難題がやってくる。安倍元首相は「海底油田の共同開発問題では、中間線をどこに引くかで『先方は

軍艦を出すと言ってます』と外務省が相談に来たとき『ではこちらも出す』と言いなさい、と指示したら、その話は消えた」とも言っ

ていた。 
  
 ここで読者の皆さんにも考えていただきたいが、そのとき中国が出すのはどんな軍艦で、日本が用意していたのはどんな軍艦

だったのだろうか。多分、日本が優位だったから中国は恫喝外交の失敗を認めたのだろうが、これはもう昔のことで、今は違うは

ずである。 
  
 中国は会稽（かいけい）の恥をそそぐべく臥薪嘗胆（がしんしょうたん）して、鋭意、新軍艦を開発しているが、日本は一時の勝

利に酔って何もしていないとしたら、これから予想される二回戦は必敗である。防衛省のシビリアンは未来戦を想像し、想定し、

必要な装備を開発し、調達し、戦備完了までに要する時間を計算して、外務省や民主党へ説得に歩き回らねばならない。 
  
 それから、事業仕分け人の方々も、こんな勉強をしたうえで、何がムダで、何がムダでないかを決めてください。民間出身の新

中国大使もそういう「ケンカ出入りぷくみ」の新外交を勉強するようお願いします。 
（なお、小生は日本が用意すべき軍艦はこれだ、という提案を十年前からしています）引用ここまで。 
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 今思えば、安倍政権というのは本当に奇跡のような保守政権でしたね。一刻も早く総理大臣として復帰して欲しい、そうでなけ

れば日本が無くなってしまいそうです。当時、安倍政権を批判した保守論客の皆さん、少しは当時の言動を反省していますか？。

まさか同じ過ちは繰り返さないでしょうね。 
  
 保守と自称する人が安倍政権を批判するなら、歴代内閣で支持できる政権などないではないですか？。頭の中で描いた理想と

政治の現実の区別もつかないで同じような批判を繰り返すようなら、日本再興を邪魔する反日左翼とどこが違うのか？。何故、

期待した政権が誕生したら、すぐに完璧を求めるのか？。多少のことは大人の対応をして我慢し、これを応援し育てようと言う発

想ができないのか、私には理解できません。  
  
  小田村・小堀・渡部氏を「カルト」呼ばわり？ 
   それと本号には渡部昇一氏の「小林よしのり氏への公開質問状２」が掲載されています。その質問の中に「小田村先生や小堀

先生や私をカルト集団」だと云っておられます、という文言があります。いよいよ小林よしのりも狂ってきましたね。またこんな漫画

を平気で掲載している花田編集長の「商売優先」の編集姿勢にもいい加減嫌気がさしています。私は既に同誌の定期購読を止

めました。 
  

 
  天皇を漫画にして飯食っとる奴がおる！ 

  
 頭に来るので私はほとんど見ませんが、この経緯については元気さんが適確な小林よしのり批判をしていますので是非ご覧下

さい。誰もが認める保守の大御所をカルト呼ばわりする。これは左翼が良くやる「レッテル張り」そのものではないですか。いつま

で天皇陛下を飯の種に続けるのでしょうか？。本当にこの男にはがっかりしました。 
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タグ： ＷＩＬＬ  西村慎吾  桜井よし子  黄文雄  日下公人  安倍晋三  渡部昇一  小林よしのり   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(36) 

コメント(36) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/09/02 06:38Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【民主代表選】菅陣営「これは戦争。小沢をつぶす」  

 
（前略）参院選に大敗したばかりの菅が自身の政策を押し出してもインパクトに欠ける。小

沢の「政治とカネ」の問題や政治行動への批判を通じ、「脱小沢」路線を掲げた方が、世

論や党員・サポーター、そして議員に訴えやすい。 

 
 「脱小沢」路線の是非が 大の争点かと記者から問われた小沢は「間違いだ。マスコミ

の諸君も、政策論争の観点でとらえてほしい」と反論したが、代表選は「親小沢」「反小沢」

で推移しそうだ。 

 
 菅は１日夜、都内の中華料理店で、自身を支持する野田グループにあいさつし「明治維

新に西郷隆盛の力は必要だったが、西南戦争があって本格的な明治政府ができた」と語

った。 

 
 菅陣営幹部は解説する。 「代表選は西南戦争なんだ。小沢をつぶす」 

 
 明治１０年の西南戦争では維新の功労者の西郷が敗れた。官軍と「菅軍」をもじり、政

権交代の立役者の小沢を重ね合わせたのだ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100902/plc1009020025000-n2.
htm 
 
・小沢を西郷隆盛に重ねるって、バカも休み休みにしろ！といいたい。  

 

2010/09/02 06:41Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 日心会一周年の集い  

 
●第一部・基調講演● 
【日時】 平成22年9月4日（土） 14時から16時30分 
【場所】 江東区深川江戸資料館 東京都江東区白川1-3-28 tel 03-3630-8625） 

都営地下鉄大江戸線清澄白川駅より徒歩5分 
【内容】基調講演 中山成彬元文部科学大臣 伊藤玲子元鎌倉市議 白石茂樹日本警備

防犯協会理事 
【会費】無料 

 
●第二部・懇親会● 
【日時】 平成22年9月4日（土） 17時30分から20時30分 
【場所】 大正記念館 東京都江東区清澄二・三丁目 清澄庭園内 TEL 03-3641-589
2 
【会費】5,000円  

 

2010/09/02 08:11Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
必ず引き合いに出される決まり文句「総理大臣が１年未満でコロコロ変わる」。 
マスゴミや挙って唱えるそういう浮薄な論理をオウム返しの様に信じて疑わない一般の御

仁が沢山いますね。 

 
でも、実態は、安倍総理は病気、麻生総理は任期満了後政権交代なので止む無しです

よ。 

 
自民党では総理を真こと投げ出したのは福田康夫一人です。 
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一方、民主党はどうですか？ 
バカ鳩は自らの政策が支離滅裂で８か月で退陣を余儀なくされた。 

 
菅直人は矢張り自らの主張が支離滅裂で３か月で参院選に負けて、死に体になった。 
退陣が相当のところ、民主党党首選で救われそうになったものの、小沢が「Ｎｏ！」と言っ

て挑戦してきた。 

 
国民目線とか国民生活第一と言いながら、憲政史上 低の与党党首争いをしているの

は民主党でしょう！ 

 
この政党の構成員は原理主義者（岡田、前原に代表される）が多く、世の常識を全く理解

できない非常識な輩ばかりです。 

 
小沢だろうが菅だろうが日本にとっては 悪な選択ですから、小沢が勝ったら総選挙でし

ょう！ 

 
そして、民主党をぶち壊して欲しいですね。そうなりそうですが(^^; 

2010/09/02 08:15

Commented by gtea さん 

花うさぎさん、おはようございます。いつも更新、ご苦労さまです。 
＞・小沢を西郷隆盛に重ねるって、バカも休み休みにしろ！といいたい。 
今朝の産経を私も読みましたが、自分達の存在が全く解っていない白痴の集

まりでしかない事を再確認しました。今の政権は村山政権のゾンビでしか無く、武士階級

が自らを犠牲にして打ち建てた明治維新政府とは、覚悟も能力も比べる事さへ憚られま

す。 
何よりもこの発言で、鹿児島は勿論、全国の南州翁を尊敬する人々を敵に回したのは確

実でしょう。  

 

 

2010/09/02 08:34Commented by abusan１２３ さん 

元々花田紀凱氏は週刊文春の編集長だった人ですし 
氏に思想的なものを期待するのが間違いでして'`,､( ´∀`) '`,､ 
所詮は雑誌屋と割り切る方が宜しい様で。  

 

2010/09/02 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>国民目線とか国民生活第一と言いながら、憲政史上 低の与党党首争いをしているの

は民主党でしょう！ 

 
御意！さすがに多くの国民はあきれていますよ、小沢出馬に関しては。 

 
>そして、民主党をぶち壊して欲しいですね。そうなりそうですが(^^; 
 
メディアが必死で政策論を引き立てようとしていますが、「小沢に金寄こせ」グループと「そ

れは駄目だ」グループの怨念の対決と言った方が分かりやすいでしょう。 

 

2010/09/02 08:43Commented by 花うさぎ さん 

To gtea さん おはようございます。 
 
＞自分達の存在が全く解っていない白痴の集まりでしかない事を再確認しました。 

 
御意！軽々しく坂本竜馬とか騎兵隊とか名前を使うな！と言いたいですよ。本当に脳み

そが軽いバカです。 

 
＞何よりもこの発言で、鹿児島は勿論、全国の南州翁を尊敬する人々を敵に回したのは

確実でしょう。 

 
これは大きいと思いますよ。維新の立役者であり功労者、明治天皇もこよなく愛した大和

魂の武士でしたからね。  

 

2010/09/02 08:44Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
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>氏に思想的なものを期待するのが間違いでして'`,､( ´∀`) '`,､ 
>所詮は雑誌屋と割り切る方が宜しい様で。 
 

いや、おっしゃるとおりでした(^^；。 

 

2010/09/02 09:27

Commented by 猫のひげ さん 

 
中共や半島は「強いものには這いつくばり弱いものには居丈高なでかい態度

をとる」のが習性ですから、何があっても謝罪する必要はないし、捏造に対して

はどこまでも嘘を指摘すべきだし、恫喝には毅然と対応するのが当然です。が、歴代政

権、外務省はさにあらず。真に情けないかぎりです。 
その中で安倍氏はよくやったと思います。 

 
せっかく誕生した保守色の強い安倍政権が短命に終わったのは残念なことでした。半島

人やシナスパイのマスゴミにやられましたね。特亜住人を増やさないようにしないと、この

傾向は止められない。 

 
民主党の党首選挙、外国人党員や外国人サポーターが投票する。これって大がかりなイ

ンチキですよね。ルーピーがしばしば口にしている「日本は日本人だけのものではない。

友愛！」 
このインチキをエンターテインメントのように嬉しそうに垂れ流しているNHKを始めとする

マスゴミをぶっ潰したい。  

 

2010/09/02 09:33

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 私も安倍氏にもう一度総理になつて欲しいと思つてゐますが、支那に対して

こつちも軍艦を出すぞと言へた人が何故靖国参拝をしなかつたのか疑問で

す。あれは失策と言はれても仕方が無いでせう。 
 以前にも書きましたが、私は日下公人氏を信用してをりません。何せ東西冷戦時代に、

一兆円を出してアメリカの牛肉を買ひ、ソ連に送ることにしよう、その方が「FSXを開発し

たり、エイジス艦を購入したりするよりよいのではないか」などと放言した人物ですから

ね。そんな男が、日本が用意すべき軍艦について口出しするなど片腹痛し、どう云ふ風の

吹き回しかと云ひたいです。  

 

2010/09/02 10:16Commented by ぽんた さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
このエントリに心の底から同意です。 
安倍さんはまっすぐでまっとうすぎました。 
軽佻浮薄、口先ばかりの管や腹黒小沢・脳足りん鳩山の対極にいる人です。 

 
>安倍氏の喧嘩上手「支那が軍艦だす」 
>と脅すと「こっちも出すぞ」で終った！ 
 
マスゴミの徹底した安倍叩き、誹謗中傷の嵐はこうした毅然とした態度が 
シナ朝鮮を怖れさせたからですね。 
頼みの保守層は後ろから撃つような非道な事をしたし、 
安倍さんはどれほど辛かった事か。 

 
安倍おろしの時は私は何もしませんでした。 
ですが今度安倍さんが再登板する時は、安倍さんを応援するために外に出て声を上げて

行動します。 
日本を日本人の手にとりもどすために。  

 

2010/09/02 10:17Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん こんにちは。 
 
>その中で安倍氏はよくやったと思います。 
 
はい、味方が少ない中でよく頑張りました。 

 
>半島人やシナスパイのマスゴミにやられましたね。 
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その通り！ 

 
特亜住人を増やさないようにしないと、この傾向は止められない。 

 
>このインチキをエンターテインメントのように嬉しそうに垂れ流しているNHKを始めとす

るマスゴミをぶっ潰したい。 

 
全く同感です。外国人が首相を選ぶ、これを報じないでどうする！と叫びたいですよ。  

2010/09/02 10:22

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。  
 
>何故靖国参拝をしなかつたのか疑問です。あれは失策と言はれても仕方が

無いでせう。 

 
このへんの事情は当時の阿比留さんのブログに詳しいです。安倍首相は 初から秋季

例大祭に参拝する計画だったと書かれていますよ。 

 
>などと放言した人物ですからね。 
 
がはははは。そんな発言があったとは知りませんでした。彼は普通の保守論客とは明ら

かに視点が違ってますが、それが逆に面白い部分でもあると思うのです。まあ軽い冗談

のつもりだったのでしょう(^^；。  

 

2010/09/02 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To ぽんたさん こんにちは。  
 
>軽佻浮薄、口先ばかりの管や腹黒小沢・脳足りん鳩山の対極にいる人です。 
 
まだ55才ですからね。是非再登壇して欲しいと思います。保守が背中から撃ってしまって

はどうにもならないですよね。 

 
>ですが今度安倍さんが再登板する時は、安倍さんを応援するために外に出て声を上げ

て行動します。 
>日本を日本人の手にとりもどすために。 
 
おお～嬉しいお言葉。救国ネットが政権取ったら「断固支持！」の街宣とデモ行進を派手

にやりたいですね。左翼は狂ったように動くでしょうから。 

 
大体、教育基本法を国会で通そうというタイミングで、日教組は連日国会前で抗議活動を

してましたから。「授業をどうした！」ですよ(^^；。 

 

2010/09/02 10:47Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>このへんの事情は当時の阿比留さんのブログに詳しいです。安倍首相は 初から秋季

例大祭に参拝する計画だったと書かれていますよ。 

 
 さうですか。それは知りませんでした。御陰様で納得です。 

 
>まあ軽い冗談のつもりだったのでしょう(^^；。 
 
 問題の発言は、『Voice』昭和六十二年十月号に掲載された「米ソの融和と日本の幸

福」と題する論文の中で為されたものです。決して軽い冗談で言つたものではありません

よ。 
 以前当欄で紹介したサイトのリンクをもう一度貼らせて頂きます。 
 http://kimura39.txt-nifty.com/hell/2004/04/post_3.html  

 

2010/09/02 11:58Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>決して軽い冗談で言つたものではありませんよ。 
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拝見しました。日下氏が「ヴォイス」に不潔なる提案を寄稿ーう～ん、こういう表現もある

のですね。 

 
いまでも本気でこう思っているのかどうか、日下氏本人に聞いて見たい気がしますね。こ

っちは防衛予算三倍増にしろ、といっている立場ですから。  

2010/09/02 13:49Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド2 
 
■自由と平和のための国防決起大会 第二弾 
   挙国一致で護り抜け！「沖縄防衛決戦」 
～安保闘争の工作機関誌 沖縄二大新聞に騙されるな～ 

 
と き 平成22年9月20日(月) 開場：12：00  開演：13:00 
ところ 沖縄武道館 那覇市奥武山町52 
 
【主催者より】中国共産党は、日本の属国化を着々と進めており、その重要ターゲットが

沖縄です。今、中共の沖縄侵略を阻止するために緊急行動を起こす必要があります。 そ

して、沖縄で暗躍している左翼勢力と戦うためには、全国の愛国者のエネルギーを沖縄

に結集し一体となって戦わなければなりません。ここに挙国一致の「沖縄防衛決戦」の決

起集会を開催いたします。 

 
【プログラム】 
第一部：シンポジウム(13:00～15:00) 
＜主な登壇予定者＞ 
◎前衆議院議員 西村眞悟（来沖決定、登壇調整中） 
◎前県議系議員 國場幸之助 
◎「建て直そう日本」女性塾 幹事長 伊藤玲子 
◎愛国女性の集い 花時計 森本町子 
◎SNS Free-Japan 沖縄県人会副会長 手登根安則 
◎日本会議宜野湾支部 支部長 垣花恵蔵 
◎在日米軍基地ネットワークユニオン 執行役員 平良武夫 

 
第二部：マスコミ正常化行進（15:30～16:30） 
◎コース：沖縄県立武道館→とまりん 

 
主催：沖縄をシナの侵略から守る全国1000人防衛委員会 
共催：在日米軍ネットワークユニオン / 沖縄と共に「自立国家日本」を再建する草の根ネ

ットワーク 
後援：日本会議宜野湾支部 
協賛：真悟の会・堺 / 日本会議北海道本部 / SNS FreeJapan / 立て直そう女性

塾 / 愛国女性のつどい花時計 
 
＜お問合わせ＞ 運営事務局：仲村雅己 
 TEL＆FAX：098-869-9827  携帯：090-1942-1675  
 E-mail: masami.nakamura7@gmail.com 
 JSNブログ:http://blog.goo.ne.jp/jiritsukokka 

 

2010/09/02 14:31Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 小沢氏冒頭発言 

 
（前略）「今日の日本の社会を見るときに毎日、毎日、人殺しの話、親殺し、子殺しにはじ

まりまして、そういう本当に信じられないような報道がなされております。また、自ら命を絶

つ自殺者もいっこうに減る気配がありませんし、高齢者の行方も分からないという問題も

出てまいりました。こういう状況はまさに日本社会、日本人の精神的な崩壊が始まりつつ

あるということのシンボリックな状況ではないかというふうに考えております」（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/100902/plc1009021350010-n1.
htm 
 
・その精神的な崩壊の元凶はだれか、張本人が言っては駄目でしょうね。  
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2010/09/02 16:58Commented by iza1824 さん 

花うさぎさんこんにちは、 

 
先日は「こどもの国」にいらっしゃったのですね？我家はそこから車で 

１０分弱の青葉台近辺です。子供が小さい頃、何回か行きました。暑い中ご苦労様でし

た。 

 
＞安部晋三氏の再登板が待ち遠しい！ 

 
花うさぎさんのお言葉を使って申し訳ないですが、「激しく同意します」 

 
先日の「鳩山馬鹿夫」の、昨日までの自分は何だったのか？発言には笑ってしまいまし

た。自分も含めた「トロイカ、プラスあと一人方式」発言には、口あんぐりですね？本当にト

ロイ野郎です。  

 

2010/09/02 17:26Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎさま こんにちは 

 
民主党政権になってフラストレーションがたまる一年でした。 

 
安部さんの再登板本当にそうなって欲しいです。思えば辞任後も散々たたかれていまし

たから、よほど再起して欲しくないんだと思っていました。 
それで、 後まで安倍さん支持でした。 

 
安倍さん麻生さん西田昌司さんなどいい人材がタッグを組んで欲しい、と思います。中川

さんが生きていたらどんなに良かったと思いますねぇ。 

 

 

2010/09/02 18:31Commented by sugar12345 さん 

花うさぎ様 

 
こんばんは。まだまだ猛暑が続きますね。 
我が家は今日は主人は飲み会で帰宅が遅く、子供は遊び疲れてもう寝てしまったので、

こんな時間からネットなどしております。 

 
本日の記事有難うございます。本当におっしゃるとおりです。 

 
＞当時、安倍政権を批判した保守論客の皆さん、少しは当時の言動を反省しています

か？。まさか同じ過ちは繰り返さないでしょうね 

 
小林よしのり氏など代表格でした。保守政治家を批判するのは簡単ですよね。左翼・反日

勢力には歓迎されますし。一方で、左翼・反日勢力を追及すると、国会議員でさえ命の危

険に晒される始末です。 

 
例 
・西田昌司議員「国民の良識に訴えて行きたい。もし事故に遭ったり私の家族が巻き込ま

れたり、変な死に方をしたら、なにかあったと思ってほしい」と取材に答えていました 

 
・森まさこ議員「前回私が鳩山・小沢問題を質問しましたら、その後、地元にも会館にも脅

し、誹謗、中傷がございました。翌日には国会内に誹謗中傷ビラも蒔かれました。私はい

ったい何者を相手にしているのか。この国会では、国会議員は国民に代表されたものとし

て自由に質問をする権利があるはずです。不当な圧力に 屈して不正な事実を前に口を

つぐんでしまったら、この国の民主主義は死滅 してしまう。独裁国家になってしまう。その

ような決意で本日も質問にたたせていただきます」と国会で答弁しました 

 
これは表に出ているほんの一例でしかないでしょう。反日マスコミからは突然酷いバッシ

ングにあう、水面下では上記のような脅しがある。保守といわれる批評家から後ろから撃

たれる。安倍総理・麻生総理・中川昭一先生などがいかに過酷な状況で戦っていたか少

しは想像出来ます。 

 
私も同誌が外国人参政権をよく取り上げてくれるので、支援買い＆ネットをしない人へ差
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し上げる等の為に毎月購入していましたが、ゴー宣があまりに酷いので購入をやめまし

た。売上低下がゴー宣によるものと分かればゴー宣も打ち切りになるでしょう。小林よしの

り氏は素晴らしい名作も沢山あったのに残念なことです。 

 
＞またこんな漫画を平気で掲載している花田編集長の「商売優先」の編集姿勢にもいい

加減嫌気がさしています。私は既に同誌の定期購読を止めました。 

 
 
 

2010/09/02 18:47

Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんばんは。 
 
>子供が小さい頃、何回か行きました。暑い中ご苦労様でした。 

 
おお～本当に近いですね。 

 
>花うさぎさんのお言葉を使って申し訳ないですが、「激しく同意します」 
 
民主党の余りの酷さに声もでません(^^；。 
 
>口あんぐりですね？本当にトロイ野郎です。 
 
こんな男を支持する有権者もいるのですから、はあ～。 

 

2010/09/02 18:59

Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん こんばんは。 
 
>民主党政権になってフラストレーションがたまる一年でした。 

 
本当ですね、。なんで普通の日本人が必死でデモや街宣かけなければならないのか？自

問自答の一年でした。 

 
>それで、 後まで安倍さん支持でした。 
 
よ～し、お仲間さんです(^^)。 
 
>安倍さん麻生さん西田昌司さんなどいい人材がタッグを組んで欲しい、と思います。 
 
本当にそうですね。 

 
＞中川さんが生きていたらどんなに良かったと思いますねぇ。 

 
本当ですね。中川昭一総理大臣、それを日本の保守が支える内閣を夢みていました。返

す返すも「無念」です。 

 

 

2010/09/02 19:34Commented by 花うさぎ さん 

To sugar12345さん こんばんは。 
 
>小林よしのり氏など代表格でした。保守政治家を批判するのは簡単ですよね。左翼・反

日勢力には歓迎されますし。 

 
彼は自ら「サヨク」だったと白状してますね。 

 
>一方で、左翼・反日勢力を追及すると、国会議員でさえ命の危険に晒される始末です。 
 
じゃあ、我々もそろそろ警戒しないといけませんね(^^；。 
 
>安倍総理・麻生総理・中川昭一先生などがいかに過酷な状況で戦っていたか少しは想

像出来ます。 
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成る程、情報ありがとうございます。 

 
>売上低下がゴー宣によるものと分かればゴー宣も打ち切りになるでしょう。小林よしのり

氏は素晴らしい名作も沢山あったのに残念なことです。 

 
ひょっとして「反日左翼」御用達になったりして(^^；。 

2010/09/02 21:08

Commented by ぷんぷぃ さん 

日韓併合という言葉を耳にするが、これもマスゴミの造語だ。 
併合当時は韓国という国は存在していないのだから、朝鮮併合、朝鮮半島併

合、李氏朝鮮併合と言うのが正しいのではないか？救国ネットも民団に遠慮し

ているのかな？？  

 
安部も野党になってから、民主との違いを明確にして票集めに躍起になってるようだ。 
 この方、自身が総理になってすぐ、南朝鮮を訪問した事実や村山談話を踏襲した声明を

出すなことなど、すっかりお忘れのようである。 
 「マスコミが煩くてしょうがなかった。。。そうするしかしょうがなかった。」もう、野党になっ

たのだからこの際、素直にスッパリと雑誌など主張して欲しいものだ。「この御仁、何を言

ってるの？」と左翼から批判されるのがオチ。芯のある主張、考えを期待している。リーダ

ーを目指すのならなおのことだ。そういった意味で、今は彼を全面的に支持はできない。

今後の動きに期待したい。今なら言えるハズ。。。。  

 

2010/09/02 22:17

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
少々暑さに負けております。 

 
小沢、菅、鳩山を見るにつけ、 

 
安部氏の再登板を熱望いたしております。 

 

 

2010/09/02 22:21Commented by しばりょう さん 

追伸 
☆メディア出演 
日 時  9月5日（日） 13：30～15：00 
番 組  読売テレビ『そこまで言って委員会』 
出演者  平沼 赳夫（代表） 

 

2010/09/03 07:16Commented by 花うさぎ さん 

To ぷんぷぃさん おはようございます。 
 
>併合当時は韓国という国は存在していないのだから、朝鮮併合、朝鮮半島併合、李氏

朝鮮併合と言うのが正しいのではないか？ 

 
いえいえ、日清戦争で処理した日本が下関条約で朝鮮の独立を認めさせ、大韓帝国が

発足してましたから、日韓併合、あるいは韓国併合は間違いではありません。 

 
> この方、自身が総理になってすぐ、南朝鮮を訪問した事実や村山談話を踏襲した声明

を出すなことなど、すっかりお忘れのようである。 

 
いきなり保守の期待する政策を全開したのでは政権が立ち行かないと考えたのでしょう。 

 
>今は彼を全面的に支持はできない。今後の動きに期待したい。今なら言えるハズ。。。。

 
でも僅か一年の間に、他の内閣では出来なかった重要案件を数々成立させた実績もお

忘れなく。 

 

2010/09/03 07:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
大丈夫ですか？気をつけて下さいね。 
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平沼さん、たかじんに出演ですか、情報ありがとうございます。  2010/09/04 00:45

Commented by 吟遊士 さん 

花うさぎさん、こんばんは 

 
小生も在任中は安倍元首相を批判することも幾許かありました。それでも福

田・鳩山・菅に比べれば遥かに仕事はしてましたね。ネガキャンは鳩菅の比ではなかった

ですからね。 

 
個人的には小沢総理誕生で何もできなければ「政権後退勢力」は終わりです。その時に

備えて真正保守派は牙を研いでおきたいですね。 

 
これは亀井静香が先月発売分の週刊朝日（どれかは失念しましたが）で言っていたことで

す。 

 
「小沢総理ならば問責決議案を出された時点で終わり」 

 
そういう展開になったときの小沢信者の顔が見物ですね。 

 
 
 

 

2010/09/04 05:12

Commented by ぷんぷぃ さん 

失礼なことを申し上げもうしわけない。 
反省しています。 
一般的に韓国という呼称は戦後、南北朝鮮に分かれたあとの大韓民国を呼ぶ

と私は認識しています。従って、マスコミや大衆が使う韓国という呼び名は併合時の大韓

帝国は含まれないと考えます。他の方はどうか存知ませんが。。ということで私は朝鮮半

島併合が適切と思います。（私の考えですが。。。）これは貴殿との考えの相違でしょう

ね。 
 民主の保守派であればスルーしますが、真性保守の旗を揚げている安部氏だからあえ

て、厳しい意見を申し上げたまでです。 
安部内閣の時に教育基本法も改正しましたし、その点も評価してます。また、もし私の選

挙区から氏が立候補するのであれば彼に投票するでしょうね。しかしながら、私にとって

は「靖国不参拝と村山談話の踏襲」は高く評価できません。従って、氏に投票するとか支

持すると言いつつも全面的には支持できないというのはこの点です。確かに、民主の誰よ

りもマシですが、それでこれを包んでしまうとはどうかなという感じがしますよ。 
 安部氏の場合は単なる保守ではない真性保守であるから故です。保守というハードル

が高いからです。首相でもない、与党でもないから、楽になった今なら当時の心境を話せ

ると思います。私は話して欲しいですね。話せない何らかの圧力があるのか？と勘ぐりた

くもなる。 
 多くの方はこれについて、言及しないようですね。何とも思わないのかな？ ちょっと寂し

い。 

 
私のスタンスは保守ですが、たとえ保守議員であっても国益を損なような言動が見られた

場合や整合性のない言動については声を上げ追求していくスタイルです。お気に入りの

議員のブログにも応援しつつも、ガンガン厳しい意見を書いています。というわけで、安部

氏もこのケース。 
 自民がこんな姿になったのは、政策が左傾化していたのに左傾化について厳しい意見

を誰も何も言わなかったという反省からです。ご存知のように左傾化についてはマスコミ

は警鐘を鳴らしませんから。。。 
 安部氏を応援してます。しかし、オカシイものはオカシイ。。赤を黄色とは言えません。 
 貴殿の気に障るようなことを書いたことを容赦くださいませ。暑い日が続きます、お体に

ご自愛を。。。これで 後のコメントです。 
がんばってください。 
それでは。。 

 

2010/09/04 05:15Commented by 花うさぎ さん 

To 吟遊士さん おはようございます。  
 
>ネガキャンは鳩菅の比ではなかったですからね。 
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あれは戦後歴代内閣で 悪でした。赤城農林大臣の絆創膏問題が連日トップでしたから

「狂ってる」としか言いようがなかったです。 

 
>その時に備えて真正保守派は牙を研いでおきたいですね。 
 
とにかく「数」が欲しい。自民党ですら「保守」は少数派なんですよ。 

 
>「小沢総理ならば問責決議案を出された時点で終わり」 
 
数日前に仙谷官房長官も同じ事を言ってましたね。負けたら小沢の政治生命は終わり、

勝っても問責決議案で終わり。どっちにしても早く終わって豚箱に行って欲しいです。 

2010/09/04 05:50

Commented by 花うさぎ さん 

To ぷんぷぃさん おはようございます。  
 
>ということで私は朝鮮半島併合が適切と思います。 

 
確かに一般的にはその方が判りやすいかもですね。 

 
>「靖国不参拝と村山談話の踏襲」は高く評価できません。 
 
これを評価している人は保守にはいないでしょう。 

 
>多くの方はこれについて、言及しないようですね。何とも思わないのかな？ ちょっと寂

しい。 

 
え～と、これについては正論をはじめ当時の心境を語った文章はそこそこ出ていたはず

ですよ。 

 
>たとえ保守議員であっても国益を損なような言動が見られた場合や整合性のない言動

については声を上げ追求していくスタイルです。 

 
それは非常に健全でよいのです。ただし、マスコミは一部を除いてほとんど敵、支那中共

だけでなくそこと取引している財界（日本経済の大部分）の意向も無視は出来ないので

す。つまり廻りは敵だらけ、なんですよ。 

 
ですから8月15日に靖国参拝し、マスコミに叩かれて支持率を落とし、支那中共を怒ら

せ、財界が不利益をこうむるというのは、経済を安定成長させながら国益を追求しようと

する政権にとっては、一つづつ出来ることから進める以外に現実には選択肢はないので

す。玉砕戦ではないのですから。（続きます） 
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Commented by 花うさぎ さん 

（続きです） 

 
その時に保守論壇の多くが非難したのでは、真性保守政権をだれが支援応援

するのだ？という話になってしまう。言いたいことはいろいろあるけど、ここは日本を良くす

るために「ぐっとこらえて信じてついて行く、応援する」という大人の対応が出来ないの

か？と考える訳です。 

 
これは反日軍と戦っている日本軍の大将に、その兵士が命令を聞かないというのとよく似

ています。兵士が大将を批判して「ダメだから替われ！」と言っているようでは戦いになら

ないわけです。 

 
ぷんぷぃさんの事を知っているのではなく、特に人望の厚い保守論壇に向けての発言で

すが、保守には忠実なしもべが一体なんにんいるのか。これは自らが保守の「当事者とし

ての認識」があるのか、あるいは「第三者として言いたいこと言うだけ」でストレスを発散さ

せ、現実には良い方に向かわなくても構わない、と考えるかの差です。 

 
今回の選挙をみても、何も言わずにもくもくと手伝いをしている普通の草の根の方と話す

機会がありましたが、立候補している議員よりもよほどしっかりしている人が沢山いまし

た。「不満はあるけど走り出した以上は期日までやるしかない」と。 
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安倍元首相にこんな話を伺った。 
 台湾の李登輝に訪日ビザを出すな、と中国は強く要求し、もしも出すなら日中首相の会

談は中止だと主張していると外務省から聞いた安倍首相（当時）は、「誰にビザを出すか

は日本が決めることで、日中会談の要請は取り下げにしても結構」と答えなさいと指示し

た。  

 
 「結局、李登輝氏は訪日し、首相会談は何事もなかったかのように実現した。アハハ…」

外交は正に「ケンカ出入り」である。日本の外務省はなぜこういう経緯を公表しないのだろ

う。公表するぞとチラつかせるだでもいいのに……。 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
■ この暴露話が事実なら、安倍くんは「ほんとうのバカ」と言われても仕方ないだろう。 
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To ～こめんとするあほうです♪さん  
 
>■ この暴露話が事実なら、安倍くんは「ほんとうのバカ」と言われても仕方ないだろう。 
 
何故？意味不明？  
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